

Ein Freund wie ich – Nicolettas Handicap Dolls

Nicole Sarripapazidis Herz schlägt für Kinder – besonders für Kinder mit Krankheit oder Behinderung, die immer wieder mit besonderen Herausforderung konfrontiert sind. Dass sie damit nicht ausgegrenzt werden und sich nicht ausgegrenzt fühlen, ist ihr großer Wunsch. Deshalb gestaltet die gelernte Medizinische Fachangestellte Kuschelpuppen mit Handicaps – und zwar genau denselben wie die ihrer jungen Besitzer. Die Idee und die Gestaltung der authentischen Puppen hat ihr bereits 2018 den Dortex Design Award sowie den Innovationspreis des Landkreis Göttingen eingebracht.

Mit diesen wunderschönen Puppen fällt es betroffenen Kindern leichter, ihre Behinderung anzunehmen und sich damit auseinanderzusetzen. Dadurch entwickeln sie von ganz allein ein stärkeres Selbstbewusstsein, weil sie einen Freund an ihrer Seite haben, der genauso ist wie sie selbst.

Nicole Sarripapazidis gestaltet auch Aufklärungspuppen für Kindergärten, Schulen und sonstige pädagogische Einrichtungen.



www.nicolettas-handicap-dolls.de